

Aquí te pillo aquí teatro estrena el clásico “La casa de Bernarda Alba”

25/03/2025



La compañía de teatro de Petrer Aquí te pillo aquí teatro estrena en el Teatro Cervantes el viernes 4 de abril su nuevo montaje teatral *La Casa de Bernarda Alba*. La conocida actriz local y **directora del montaje, Begoña Tenés**, ha confesado que *“es un proyecto importante para nosotros y de una gran responsabilidad, quizá más que otras veces, porque es un texto tan conocido por todo el mundo, un clásico de la literatura dramática contemporánea”*, lo que, según Tenés, *“hace que la responsabilidad sea mayor, porque el que más el que menos ya la ha visto representada, o la leído o ha visto la película, todo el mundo conoce la historia”*. La obra

tendrá música en directo.

Destaca que en esta obra, Bernarda es interpretada por un hombre. El reparto de la obra está integrado por Mario Lorenzo, en el papel de Bernarda Alba; Pilar Yagüe como Poncia; Ana Rivendel, Cristina Ortega, Elia Verdú, Asun Vilella y Mery Mendiola como Adela, Martirio, Magdalena, Angustias y Amelia respectivamente, las hijas de Bernarda; Emi Serrano, como la madre de Bernarda; M.ª Carmen Gil como la criada; Celia Linares como Prudencia, una vecina; y Yolanda Ledesma como una mendiga. Las [entradas a través de la web del](#)

Ayuntamiento.